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Tacos de más de un kilómetro 
soportan choreros en J. Repullo 
Tránsito en Autopista entre Talcahuano y Concepción ha aumentado en las últimas semanas debido a obras de Eje Colón. 
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¡n considerable au- Hay dificultad para 
Ímento en la canti- ñ 

U:: de vehículos transitar. De 

quecirculan en la Autopis- pronto nos 
ta, desde y hacia Talcahua- encontramos con 
no, se ha producido en las ñ 
últimas semanas debido a desvíos que no 
las obras en el Eje Colón, están informados”. 
trabajos que han obligado 
al desvío de autos y micros 

di es Delma González. hacia el único ingreso que 
tiene hoy el sector Perales 
desde Conce, como es el guel Basaur, jefe del área    cruce Jaime Repullo. de Inspección Técnica de 

Lo anterior seevidencia Serviu, quien aseguró que 
en las largas filas de autos, los trabajos van “bien as- 
micros y camiones que a pectados”. “Hoy ya esta- 
toda hora se forman en mos concentrados en libe- 
ambas direcciones, pues rar tramos y sectores que 
incluso los tiempos del se-— DESDE JAIME REPULLO HASTA MONSEÑOR ALARCÓN SE PROLONGA ELTACO EN HORAS PUNTA, TANTO EN LA MAÑANACOMO EN LATARDE. —— permitan mejorar el flujo 
máforo fueron reacomo- de tránsito y la conectivi- 
dados para hacer elpasolo — vuelta, de casi un kilóme- problemas tienen que ver chos recursos, sin embar- — dad peatonal(...) en la se- 
más fluido posible desde — tro por lado, arriba de la — Vecinos de distintos secto- con la participación y co- go, hemos visto muchos — gunda quincena de enero 
Jaime Repullo y en la pro-— Vía Universo. “Ahora que — rescomo Salinas y Medio- municación delosavances problemas que generan — esperamos habilitar las pis- 
pia Autopista. “Yo entro a — searmaestetacodebo salir camino, se reunieron con  delasobras. “Hayinseguri complicaciones a lagente — tas ponientes de Colón, 
las9 al trabajo en Concey — antes de la casa, porque fi- el alcalde Eduardo Saave- dad, polvo y dificultad pa- de Talcahuano, lo que nos — desde sector Perales hasta 
los primeros días fue una — joqueestáeltaco ala sali dra, precisamente para ra que adultos mayores preocupa. Por eso hemos - la calle San Miguel”, deta- 
locura, perdí casi media da de Monseñor Alarcón abordar dicho punto y puedantransitar Noseba- coordinado esta reunión — llÓel funcionario Serviu. 
hora entre Los Cóndoresy — hasta Jaime Repullo, y de — plantearsusinquietudes,a ja lainformación al resto  convecinosy gentedelSer- Por lo pronto, habrá 
Jaime Repullo, porque ya — vuelta para qué decir, hay — fin de que se adopten me- dela comunidad, de pron- viu, queremos ir solucio- que armarse paciencia, a 
nose puede pasar haciaCo-— queafirmarseenla micro, — didas para hacer frente al to nos encontramos con nando los problemas, y la espera de que las obras 
lón por la subida aledaña — porquese meten hastapor — principal drama quese vi desvíos quenoestáncomu- uno deelloses la participa-— en el eje Colón avancen lo 
al Puente Perales”, comen- — la tierra para poder avan- — veenllos distintos sectores — nicados (...) No hay una ción, ya que hay pocos es- más rápido posible, pues 
ta Nelson Becerra, cobra- zar”, cuenta la residente araízdelas obrasen el Eje — participación realdelosve- — pacios de diálogo”, dijopor — hoylasobras presentan un 

  

dorenunestacionamiento — del sector San Marcos de — Colón. cinosnitampocoseacogen — su parte el jefe comunal, — avance del 29%, generan- 
enel centro penquista. Talcahuano, asumiendoel—  Delma González, presi nuestras demandas”, ma- luego del encuentro con do preocupación con el 

Lo mismoexpresa Lore panorama que se viene vi-— denta de la Junta de Veci- — nifestó la vecina, los vecinos. plazo de término del pro- 
na Peña, quien a diario se — viendo desde el cierre del — nos Nueva Esperanza Car “Estaesunagranobra  Endichainstanciatam- yecto, pactado para no- 
“topa” con el taco, deiday — pasoa Av. Colón. los Condell, expuso quelos que tiene inyectado mu- — bién estuvo presente Mi-  viembrede2025. 

En 

Programa de salud dental finalizó con 
más de 9500 atenciones en el Biobío 

Reducir las brechas de más grande del Biobío. de la región. 
acceso a la salud dental y Entre agosto y diciem- “Volver a sonreír es un 
aliviarla lista de esperade — bre, un equipo compues- gran paso para cumplir 
atención municipal ha si- toporcercade20odontó- ese objetivo, y para me- 
do la meta del Programa — logos y asistentes dentales jor, me enteré que voya mil404 personasfue- 
de Salud Bucodental, im- — realizó más de9.541 aten-  serpapá, así que ya tengo — ron beneficiadas con el 
pulsado y materializado — ciones clínicas a más de una sonrisa para recibir- programa de interven- 
por Camanchacajuntoa — 1.404 personas, utilizan-  lo/a de oreja aoreja cuan- ción dental. 
la Universidad San Sebas- do 16 modernos box en — dollegue. Ahora estoy fe- 
tián que, en su tercera las comunas de Coronel, — liz, me miro todos los 
versión, reafirmó su lide- Talcahuano y Tomé, y que as al espejo, sonrío ein- mentó Cristian Parra, 
razgo como el programa — incluso brindó atención a — cluso me lavo los dientes — quien acudió al progra- 
odontológico gratuito voluntarios de Bomberos como 10 veces al día”, co- ma dental en Tomé. PROGRAMA SE EFECTUÓ EN DISTINTAS COMUNAS DE LA REGIÓN.   
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